
 
 

５月２４日（水）に今年度，第１回魅力ある学校づくり地域協議会を開催しました。 

今年度も，篠﨑会長のもと，２０名の構成員で組織されました。今回は，会則やメンバー

の確認，事業計画や予算案等を協議しました。 

その後，４つの部会（課題解決部会，地域安全部会，学校図書館部会，学校支援部会）に

分かれて，実状や課題についての話合いや共有を行いました。 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

【課題解決部会】 

学校からの要望には全面的に協力していくという姿勢で活動していきたいと思います。 

【地域安全部会】 

  今後，学校では交通安全教室が行われるそうですが，ぜひ登下校のルールなどをしっか

りと指導していただきたい。また，下校時の保護者の迎えの車の問題がいつも話題となる

が，なかなか解決されない。危険な駐車を避けていただければ，子供の安全のためによい。 

【学校図書館部会】 

  今年度も読み聞かせを予定しています。しかし，読み聞かせボランティアの人数が足り

ないという問題が出ています。募集を行っているが，メンバーを増やす方法はないか。 

  故障している図書室のエアコン修繕を夏休みに行うため，夏休みの貸出はありません。 

地域の方の寄贈により，蔵書数が増えました。学年文庫も設置し，読書環境がたいへん

豊かになりました。ありがとうございました。 

【学習支援部会】 

  今年度は，卒業生の保護者ボランティアを含め，火・木曜日に活動しています。学習支

援ボランティアや読み聞かせボランティアはメンバーを募集しています。 

 

最後に，１５０周年行事，避難所設営について，敷地拡張要望委員会報告などがありま

した。 

 

１年間，どうぞよろしくお願いいたします。 
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